

# 自治会通信 12月号

2011年(平成23年)12月3日発行

発行所:浦添グリーンハイツ自治会

発行者:自治会長 松本 淳

電話/FAX: 874-5977

防犯灯不良の連絡先

環境防犯部長

山里 一裕

877-7067

## 「年末町内美化清掃作業」「もちつき会」開催

～CGG(クリーン・グリーン・グレイシャス) プラスONE運動～

この活動は、住民同士の親睦と青少年の健全育成、住みよい街づくりに貢献する目的で、全県で行われます。浦添市でも、児童生徒の部活動を控え、地域での作業、行事に参加するよう呼び掛けていますので、できるだけ家族揃ってご参加ください。

慌ただしい年の瀬ですが、町を奇麗にして新年を迎える準備をしましょう。作業終了後、公民館で『もちつき会』を行いますので、作業に参加できなかった方もどうぞお越しください。

日時: 12月18日(日)

《清掃作業》9:00～10:30頃

集合場所: 公民館広場

分担区域: 公民館広場(4班・5班) メイン通り(6班)

前田側入り口道路(7班)

グリーンハイツ公園周辺(8・9・10班)

経塚側入口道路(1班・2班)

10班側道路、ありあけ公園(3班)

《もちつき会》作業終了後(10:30頃から)

公民館と広場にて

## 第1回園芸講座が始まりました!

自治会通信11月号でもお知らせしました園芸講習会の1回目の講座が、去る11月27日(日)から始まりました。16人の応募がありました。講師は、一級造園管理士の我如古 満さんです。開催目的は、「庭と街の景観づくり」です。

図解入りのテキストを用意してくださり、笑いを誘いながら進めていく楽しい講座です。受講者の質問も活発で、各自の体験に基づく具体的な質疑と講師の懇切な応答に、一同は「なるほど」と感心しながら聴き入っていました。当座の実践にも役立つので、皆さんにはとても参考になったようです。全5回シリーズの本講座は、来年2月まで続きます。

## ◇◇◇ 12月の自治会活動予定 ◇◇◇

3日(土) 定例班長会 20:00

4日(日) 子ども会クリスマス会 14:00～16:00

6日(火) 婦人会 定例会 20:00

14日(水) 子ども育成会 定例会 20:30

15日(木) 婦人会「救急救命法学習会」

17日(土) 自治会定例役員会 20:00

18日(日) 年末町内美化清掃作業「CGGプラス ONE運動」

23日(金) 自治公民館「園芸講座」第2回 13:00～15:00

◎若竹会 1日(木曜会)/8日・15日(踊り練習)/22日(定例会)

\*ふれあいサロンは18日(日)「餅つき会」合同開催です

## 平成23年度「歳末たすけあい運動」募金のお願い

沖縄県共同募金会(浦添市共同募金委員会)より歳末たすけあい募金の協力依頼があります。この募金は、支援を必要とする生活困窮世帯等が、心豊かに越年し、温かい新春を迎えていただくために実施するものです。出費多端の折、恐縮ですが皆様のご協力をお願いします。

期間: 12月4日(日)～31日(土)

募金額: 一世帯200円

## 盛り上がった親睦グラウンドゴルフ大会

自治会主催第13回グラウンドゴルフ大会は、11月23日午前9時から前田小学校グラウンドで行われました。爽やかな秋晴れのもと、86名(大人75名、小中高生11名)の参加者の皆さんには、ホールインワンに歓声をあげながら、和気あいあいと会員相互の親睦を深めました。

大会の成績上位者、各賞受賞者は次の通りです。

おめでとうございます! (敬称略)

☆ 成績上位ベスト15 [\*印はホールインワンを出した方]

1位 平良義和(3班)*	2位 野添勇吉(7班)*
3位 田場典光(2班)*	4位 山入端敏正(2班)*
5位 松本早苗(7班)*	6位 新里政廣(2班)*
7位 新里親祥(4班)*	8位 野添君子(7班)
9位 與那城清(2班)*	10位 田場キヨ(2班)*
11位 宮城博義(1班)*	12位 大宜見肇(7班)*
13位 津波古糸江(5班)	14位 知花昌栄(1班)
15位 玉城淳(5班)*	

☆ 当日賞 川満文子(4班)

☆ 跳び賞 新垣サダ子(6班)\* 新城恵利子(7班)

砂川一江(2班) 上原なお(3班)

恩河和子(1班) 與座源一(5班)

嶺井清美(8班)

☆ ブービー賞 荷川受けんしん(10班)

☆ ブービーメーカー賞 立山ひなの(9班)

☆ ホールインワン賞

立山秀和(9班) 上里たつみ(1班) 末吉充子(6班)

棚原よしなり(3班) 棚原めぐみ(3班) 銘苅達也(2班)

高原ちか(7班)

☆ 参加賞 賞にもれた方全員



## まちづくり委員会報告

### メインストリートの改良計画案が決まりました！

去る11月18日（金）に、第3回ワークショップが浦添市（美らまち推進課）の主催で行われ、15名の参加者がありました。市当局から第2回までの概要と新たな検討課題が示され、最終的に計画案がまとまりました。この計画案の検討に当たっては、ファミリーマート経営者や地主さんの好意的なご理解とご協力を得ることができ、よい方向に進展しています。計画の内容は、およそ次のようになります。

「メインストリートの歩道側植栽の樹種はクロキで統一し、枝にはランを着生させ、根幹の周りにはミニサンダンカを植える。市の工事は1月から始まり3月には完了する。完了後の維持管理は自治会が責任をもって行う」等々です。

メインストリートのおめかしが完了した姿を皆さん想像してみてください。来年3月が楽しみです。ご期待ください。同時にまた、まちづくりにもご協力ください。

## 地域情報 <11月> 地域こども学習支援活動

11月の寺子屋（学習支援活動）は、次のとおりでした。学習に来た子どもの数は30名、延べ人数は96名でした。11月は8回の学習機会がありましたので、平均で1回当たり12名のお子さんが利用されたことになります。

初めのうちはよそよそしかった子どもたちも、このごろでは「自分の家」という感じで、届託なく伸び伸びと振舞っています。指導者の方もいろいろな用事のある中で、時間をやりくりして来てくださっています。本当に頭が下がります。この指導者たちの熱い思いと深い愛情は、きっと子どもたちにも伝わり、すくすくと育つ力になること信じます。

子どもたちの夢を育み、地域の人材を育成するために自治会がなしする精一杯の努力です。どうぞ、皆さん、この地域に住む子どもたちをよい子に育てるために、各自の持てるタレント（能力）を惜しみなく提供してください。今後、指導者の数をもっと増やしたいと考えています。

## 交通安全対策委員会報告

### 道路標識等の点検を実施しました

当自治会の交通安全対策委員会は、去る11月4日と18日に市の道路課、区画整理課、市民生活課、警察署を訪ね、9月に実施した交通量測定調査の結果を行政の参考にしていくため、資料提供をしてきました。また、11月10日と28日には、交通安全対策を具体的に立案するための基礎的作業を始めるため、委員会メンバーでグリーンハイツ内の道路という道路をすべて実地調査をしました。その結果、カーブミラーは結構設置されていて一通りの安全対策は講じられてはいますが、なお足りない所もあることが分かりました。次の課題は、速度制限の面からの安全対策を検討するとともに、地域の交通安全マップを作成し、資料を携えて関係当局に要請行動を展開することです。

## ペットボトルで風車作りに挑戦しました

### 第6回「グリーンハイツおじさん会」

「おじさん会」（仮称）はおよそ3か月毎、家庭の大黒柱、おじさん達の親睦をめざして第5土曜日の晩に公民館で開催しています。

今回は去る10月29日、参加者は27名、前半は指導員として浦添西原自治会の新垣重雄氏に来て頂き、ペットボトルを利用した風車・プランター作りを体験学習し、後半は飲みにケーション・カラオケで懇親を深めました。子や孫に自慢したい思いからカッターナイフ、はさみで悪戦苦闘しながらも、さすがは人生経験豊富なおじさん達自作の風車をその晩の手土産としました。

楽しく、明るく、豊かなグリーンハイツを目指し「おじさん会」準備会では今後とも有意義で楽しい懇親会になるよう努力してまいります。若者から壮年まで誰でも気軽にご参加下さい。

準備会責任者 与那嶺光國（1班）



## 経塚の2号公園に名前をつけてください！

昨年度から経塚公民館でワークショップを開き、住民参加の下で検討してきた2号公園は、現在整備工事が始まっています。来年2月に完了し、芝生の養生を行って後、5月から一般住民が使用できることになっています。なお、2号公園というのは、サンエーシティーの手前北側に5本のリュウキュウマツが立っている場所です。（浦添市・美らまち推進課の所管）

まだ正式の名称がないため、名称を公募しています。募集期間は11月18日から12月28日まで。応募用紙は、各種団体に相当数を配布しておりますが、自治会事務所にも用意しておりますので、お申し出ください。なお、応募される方は、自治会事務所の郵便受けに投函してください。



自転車盗が1件発生しています。  
空き巣、車上狙い防止のため、施錠、  
お互いの声掛けで防犯しましょう！

自治会費の口座振替日は毎月10日です  
12月は10日（木）です。前日（9日）までに、口座の残高の確認とご入金をお願いします。